
 

 

Telefonkonferenz der Segelflugkommission – 19.11.2018 

Teilnehmer 

• SB: Sigi Baumgartl (Vorsitzender) 

• FH: Felix Hoffmann 

• KW: Karsten Woltering 

• TB: Tobias Bieniek 

Eröffnung der Sitzung: 18:12 Uhr 

TOP 1 – Begrüßung 

• SB begrüßt die Teilnehmer 

TOP 2 – Protokollierung 

• TB übernimmt die Aufgabe des Protokollführers 

TOP 3 – Stellungnahme der Buko zur Aufnahme des DSV in den DAeC 

• SB erläutert die Stellungnahme der Buko zum Thema „Aufnahme des DSV in den DAeC“, die 

aus der Diskussion beim Segelfliegertag in Koblenz entstanden ist 

• Das Präsidium des Landesverbands NRW fordert von der Seko diesbezüglich eine 

Stellungnahme 

• FH schlägt die folgende Stellungnahme vor: „Die Seko hatte anfangs gegenüber der 

Aufnahme des DSV in den DAeC eine neutrale Position. Über mehrere Sitzungen der letzten 

zwei Jahre hat sich die Seko einstimmig für die Aufnahme des DSV entschieden.“ 

• Die Teilnehmer der Telefonkonferenz verabschieden einstimmig die vorgeschlagene 

Stellungnahme 

TOP 4 – Vorbereitung des Verbandstags 

TOP 4.1 – Leistungsabzeichen 

• Hermann Hante hatte in diesem Jahr Probleme mit dem offiziellen „ClaimCheck“ Programm 

zur Auswertung der Leistungsabzeichen, daher verzögert sich die Auswertung 

• FH erläutert dass Hermann Hante uns in den nächsten Tagen eine vorläufige Auswertung 

schicken wird 



 

• TB erklärt sich bereit die Folien auf Basis der vorläufigen Auswertung zu erstellen und die 

Ehrung auf dem Verbandstag vorzunehmen 

TOP 4.2 – DMSt Siegerehrung 

• FH erläutert, dass über die erneute Auslobung eines Geldpreises für die Vereinswertung 

abgestimmt werden muss 

• Die Verteilung entspricht den Summen des letzten Jahres (1. Platz bekommt 250€, 2. Platz 

150€, 3. Platz 100€) 

• Ergebnis: 3 Ja, 1 Enthaltung 

• FH wird über die Art der Auszahlung mit der Geschäftsstelle reden 

• TB ergänzt die Preisgelder auf der Folie der Vereinswertung 

• TB erläutert den Stand der Dinge zum Thema Urkundendruck und wird am nächsten Tag die 

Geschäftsstelle anrufen um offene Fragen zu klären 

TOP 4.3 – Korrektur der DMSt Wertung 2017 

• SB erwähnt, dass die Korrektur der Wertung vom letzten Jahr eine eigene Folie bekommen 

sollte 

• TB erklärt sich bereit eine entsprechende Folie zu erstellen 

TOP 4.4 – Wahlzettel 

• SB: Das Thema ist bereits mit der Geschäftsstelle geklärt 

TOP 4.5 – Initiative Breitensport 

• SB: Es sind Antworten von 18 Vereinen eingegangen, die genaue Auswertung folgt in den 

nächsten Tagen 

TOP 4.6 – Wahlen 

• Alle Teilnehmer der Telefonkonferenz müssen in diesem Jahr neu gewählt werden und 

stehen zur Wiederwahl zur Verfügung 

TOP 5 – Förderantrag Christine Grote 

• Christine Grote ist qualifiziert für die WM der Frauen in Australien 2020 und bittet um 

finanzielle Unterstützung 

• Der Antrag wird auf die Zeit nach dem Verbandstag vertagt 

TOP 6 – Förderantrag Akaflieg Köln / LS 11 

• Der Antrag wird auf die Zeit nach dem Verbandstag vertagt 



 

TOP 7 – Stützpunktberichte 

• Die Sichtung der Stützpunktberichte wird auf die Zeit nach dem Verbandstag vertagt 

TOP 8 – Nächste Telefonkonferenz 

• Die nächste Telefonkonferenz soll am 22.11.2018 um 18 Uhr stattfinden 

Ende der Sitzung: 19:28 Uhr 

T. Bieniek  S. Baumgartl 

  



 

Aufgaben 

• TB: Protokoll erstellen und veröffentlichen 

• SB: Stellungnahme zum Thema DSV an das Präsidium weiterleiten 

• TB: Folien zum „Wettbewerb Leistungsabzeichen“ aktualisieren 

• FH: Auszahlung der Geldpreise für die Vereinswertung klären 

• TB: Preisgelder auf der Folie der Vereinswertung ergänzen 

• TB: Urkundendruck klären 

• TB: Folie zur DMSt 2017 Korrektur erstellen 

• SB: „Initiative Breitensport“ auswerten 


